



佐藤義員  
一般質問

## 水道料金の値上げにつながる 1県1水道事業は見直しが

佐藤議員は11月30日の一般質問で、茨城県が新たに策定した『水道ビジョン』である1県1水道について、「水道料金値上げの懼れがある」と指摘し、かすみがうら市の水道事業の検証を求めました。

佐藤議員・茨城県は水道事業の広域化を推進し、現在は「検討・調整会議」と称して水戸市を除く43市町村との会議を開催している。水戸市の高橋市長は今年の9月11日、茨城県が進める「1県1水道に参入しない」と表明した。44市町村うち水戸市が参加しないということになると、この計画 자체は頓挫したことになるではないか。

上下水道部長・本市としては、「人口減少社会においても、安全で強靭な水道を維持させる」ことを基本目標として水道事業の運営に当たっております。今後とも作業部会へ参加し情報共有・情報収集を図ってまいりたい。いずれにしても、県の進める「水道事業の広域化」が市にとつてメリットがあるかどうか情報収集を進め、逐次判断してまいりたいと考えている。

佐藤議員は、「日本共産黨の水戸市議団は、「水道料金の値上げになりかない、県の過大な水開発（霞ヶ浦導水事業や八ツ場ダム建設など）事業の責任を市町村に押しつけるもので参入しないよう」

に求めていた」と指摘した上で、「1県1水道は市町村などが管理運営する水道事業を県内で一本化して料金などの統一を目指すのだ。水戸市の高橋市長は9月11日、市独自の検証で水戸市の給水原価が1県1水道に移行した場合に比べて安く抑えられると答弁し、市民負担の増大と水道の安定供給、健全経営を考慮した場合に広域連携による水道事業の一本化を断つまいりたい」と答弁しました。

710

## マイナカードの強制 保険証廃止するな

確認書⑤資格情報のお知らせ⑥  
1年間だけの現行の保険証。混  
乱は必至だ」と批判し、マイナ  
カードの強制と保険証廃止しな  
いよう主張しました。



水戸市は独自の水源として猪川ダムがあり、その水源と県水との対比シミュレーションをしてみてたら、高くなつてしまつということでやめた経緯があるようだ。

当市は独自の水源として地下水がある。県の用水供給事業については、県南と県西を一体化するとしている。そうなると、今度は県中央の高い水を購入しろという状況が生まれてくる可能性がある。

水道事業には浄水建設の更新必要だとあるが、

今後、参加するかどうかは、上下水道部長が申し上げましたとおり、メリット・デメリットを十分に検討して判断していく」と答弁しました。

宮嶋市長は「県が統一して進めたいということでお問い合わせはありますか」と質しました。

設は更新せずに、県から水を買ってくれば、それがあると思うが、市長はどこまで認識されていますか」と質しました。

確認書⑤資格情報のお知らせ⑥1年間だけの現行の保険証。混乱は必至だ」と批判し、マイナカードの強制と保険証廃止しないよう主張しました。

共同通信が配信した「シート」の中で、交付申請の急増にが重いが90%。

ます。

6種類もある！窓口で扱う「保険証」関係書類

いまは	保険証 だけ
来年秋から	マイナ保険証
	暗証番号のないマイナ保険証
	被保険者資格申立書
	資格確認書
	資格情報のお知らせ
1年間だけ	現行の「保険証」

しかも、2026年には「新マイナンバーカード」を発行！

種類ある①マイナ保険証だけでも良い心に迫われている「と指摘したへなどトラブルもへないマイナ保



## 百条委員会

## 要望書偽造問題で

## 田代代表の証人喚問を実施

久松議員の関与が悉く明らかに

「旧筑波ハウスの跡地利用に関する署名要望書」に関する久松公生議員の署名活動に関する疑惑に

会は、10月31日、12月8日及び19日は、要望署名の代表者である田代和正氏が証人に立ちました。その概要を報告します。

委員長・取り下げは久松公生議員の指示があつたのですが、報告はしました。

田代氏・指示はありませんが、報告はしました。

田代氏・偽造ではありません。人づて行つていません。人づてにどんどん広がつたのですか。

田代氏・協議は1回も表という形になりました。あることについて、話し合いや協議はあつたんですけど、

田代氏・私は偽造があつたとは思つていません。

田代氏・偽造の署名が継続で署名の偽造が発生しましたと考えられますか。

田代氏・悪意のある人

がこの署名を潰してやろ

うと思えば、本當は書い

たのに書いてなかつたと

言つたりとかもあり得る

と思います。

田代氏・久松議員も含

めて、私の生徒さんな

ど、ねずみ算式に増え

ていった。

田代氏・久松議員の6

月9日の質問で、市長は何千人の署名が集まるかと突っぱねられた等々から意味がないと判断した。

はなぜですか。

田代氏・偽造ではないと思つている署名について

費用は私が支いました。頼んだのですが。

佐藤委員・一番数を集めの方は久松議員ですね。

てみました。

田代氏・久松さんに聞い

てみます。

田代氏・4700の最初

設楽委員・自分で署名

簿を撤回されたわけです

が、署名簿は確認されま

したか。

田代氏・処分して手元に

ないです。

田代氏・言いたくない。

田代氏・言いたく

